

Terapia quirúrgica para la resolución de la displasia de cadera en perros jóvenes

María Ramírez Andrés

ra_ra_ra_5@hotmail.com

Coautor

Beatriz Fernández Fuertes

Tutor

Manuel Gardoqui Arias

Resumen: Gracias a que en los últimos años el diagnóstico de displasia de cadera se realiza a una edad más temprana, el resultado de las técnicas quirúrgicas es cada vez más satisfactorio. Esto se debe a que se tratan animales en los que la patología no ha podido progresar lo suficiente como para producir graves alteraciones a nivel articular.

A la consulta de traumatología del Hospital Clínico Veterinario Complutense es relativamente frecuente que acudan perros jóvenes con una sintomatología de displasia de cadera que son diagnosticados mediante estudios radiológicos acompañados de una buena exploración clínica, o bien animales remitidos de otros centros en busca de información sobre el tratamiento más adecuado.

En el caso de perros jóvenes con poca sintomatología y con un grado bajo de displasia, se recurre a un tratamiento conservador basado en el control del peso y la administración de condroprotectores y AINEs.

Sin embargo, hay muchos casos que requieren un tratamiento quirúrgico y en el HCV se emplean tres técnicas: triple osteotomía pélvica, artroplastia y prótesis de cadera.

Hemos seleccionado una serie de casos clínicos que se han atendido en el hospital durante los últimos tres años y que han sido sometidos a una de estas técnicas, valorando el resultado final a corto plazo.

Palabras clave: Displasia de cadera. Tratamiento quirúrgico. Triple osteotomía pélvica. Artroplastia. Prótesis de cadera.

[Caso Clínico](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 23 marzo 2011.
Aceptado: 26 marzo 2011.

